
 

研修医日記 

作成者：武藤 日加（2年次） 

4 月より研修医 2年目になりました。武藤です。 

去年の今頃は、まだ 1 年目で新しい環境に慣れずにあたふたしていた日々よりもう一年も

経ってしまったんだ・・・と時の流れを感じる今日この頃です。 

5 名の 1年次が加わり、研修医は 9名と昨年度より 1名増えました！ 

1 人増えただけでも仲間が増えてすごく心強い気持ちです。自分たちが先輩方に色々教え

てきてもらったことをきちんと後輩に還元できるよう、身が引き締まる思いで 4 月を迎え

ています。 

 

先日、久しぶりに大間へ行きました。天気が良いと大間へのドライブは気分が良いですね。

大間崎のマグロの像は撮影スポットですが、マグロのひれが思ったよりも尖っているらし

く、ズボンが破けた人がいるそうです笑 気をつけましょう！ 

ぶれてしまいましたが大間んぞくのウニマグロ丼です。 

マグロステーキはPart2らしいですがPart1を食べたことはないので違いはわかりません。

 

そろそろお花見の季節ですね。 

今年は大畑桜ロードをくぐりにいきたいです。 

※⽇記の作成⽇と当ページへの掲載⽇は異なる場合があります。 


